

BOLETIN DE PRENSA Nº323

Ambato, 31 de diciembre de 2020

"En la historia de la ciudad a nadie le tocó afrontar un paro y una pandemia": Altamirano

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, hizo un balance de lo que ha sido el año que culmina y la proyección de 2021, en cuanto a obras y gestión pública, que espera sea mucho mejor, con el apoyo y la unidad de todos los ambateños, a quienes agradece por la confianza y la fortaleza anímica que han sabido brindarle en los momentos más difíciles de su administración.

"Esta administración Municipal ha tenido que afrontar dos sucesos que, en la historia de la ciudad, nadie lo ha vivido, como es el paro de octubre de 2019, que dejó secuelas en lo económico y heridas abiertas entre el campo y la ciudad, que devengó en un corte de agua; y la pandemia del coronavirus desde marzo de 2020, cuando recién comenzábamos a recuperarnos", mencionó.

No obstante, se ha trabajo sin descanso, con mucha fe y la convicción de que estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo para sacar adelante a la ciudad. De luto por la pérdida de vidas valiosas a consecuencia del coronavirus, pero seguros de que con la ayuda de Dios saldremos de esta crisis.

"Aquí tenemos un milagro, el espíritu del altivo ambateño, que nos anima a seguir siempre", dijo.

Destacó el tratamiento de la pandemia en esta ciudad, con la compra y aplicación de 10 mil pruebas PCR y 30 mil pruebas Rápidas en las parroquias urbanas y rurales del cantón Ambato, así como siete brigadas médicas que recorrieron los barrios, desacelerando los contagios con un estudio de 0 prevalencia, único en el país, que le ha permitido tomar decisiones técnicas.

Sostuvo que además del Covid-19, hay otro virus muy grave, el de la irresponsabilidad y la desinformación, que también ha hecho mucho daño. "No es el momento de señalar o culpar a nadie, es el momento de encontrar soluciones, dando pasos en firme, apoyando con ideas, propuestas y recursos, que sí lo han hecho personas generosas y de buen corazón", recalcó.

Luego de superar el contagio del coronavirus, el burgomaestre retomó sus actividades deportivas, trotando tres y cuatro días a la semana, con las medidas de protección necesarias. De esta manera se nutre física y espiritualmente, tiene la oportunidad de conectarse con el Creador del universo y disfrutar de la naturaleza, oxigenando sus pulmones y cada parte de su cuerpo.

"Cundo es necesario, luego de la ducha, mentalmente me pongo una caneca de aceite para saber escuchar, entender y discernir lo bueno y lo malo, pidiendo a Dios sabiduría y fortaleza en los momentos en que debo tomar decisiones, pensando que pronto terminará esta dura prueba".





141 obras

La primera autoridad de la **CIANTE PA** i **La primera** autoridad de la **CIANTE PA** i **La primera** autoridad de la **CIANTE PA** i **La primera** de 141 obras en el sector urbano y rural del cantón Ambato, **DESAMBA** i **G** e su administración (mayo de 2019), con una inversión global de USD 107'950.615,57.

De las 141 obras, 56 se concluyeron en 2020, por un valor de USD 66'510.824, que corresponde al 61,61%. Las obras en ejecución y que se concluirán en 2021 son 33, con una inversión de USD 35'907.988,69, que representa el 33,26%.

Los servicios y adquisiciones son 34, por USD 1'098.701,86, correspondiente al 1,02%. Las obras en proceso de contratación suman 18, por un valor de USD 4'433.100,28, que representa el 4,11% del total de obras de la actual administración municipal.

Entre las obras emblemáticas está el Plan Vial Ambato La Gran Ciudad, que contempla la ejecución de 40 kilómetros de vías nuevas, en tres etapas, incluye obras de alcantarillado, agua potable y electrificación, por un monto de 20 millones de dólares.

Hasta el momento, se ha concluido y entregado al servicio de los ambateños el 50% de este gran proyecto. El resto se ejecutará durante los años 2021 y 2022 en diversos sectores de la ciudad.

Obras de relevancia

Las obras de relevancia que esta administración ha dado continuidad y también son parte del plan de trabajo del alcalde Javier Altamirano son:

Construcción y Equipamiento de la Nueva Terminal Terrestre Sur de Ambato, con un monto de inversión de 12.5 millones de dólares, que al momento está listo para el servicio de los ambateños.

Construcción del Parqueadero del Mercado Central por 2.9 millones de dólares y un avance del 90%, que se entregará en los primeros meses de 2021.

Construcción de Vías Arteriales Etapa I, por un monto de 10.9 millones de dólares, que contempla el replanteo de 14,21 kilómetros de vías en: Atahualpa, La Península, La Merced, Atocha Ficoa, Pishilata y Huachi Chico.

Solución Geométrica en la avenida Atahualpa, sector redondel de Huachi Chico, por 3.7 millones de dólares, con lo cual se dará solución al intenso tráfico vehicular y peatonal que afronta la zona Sur de la ciudad.

Construcción de Intercambiador de Tránsito de Izamba, por 5.5 millones de dólares, financiado por el Banco de Desarrollo del Ecuador, comprende un intercambiador de tipo deprimido o subterráneo de 1,2 kilómetros de longitud, desde la quebrada Pisocucho hasta el ingreso a Píllaro.

Mantenimiento Vial, Recapeo Varias Vías de Ambato, con una inversión de 2.4 millones de dólares, área de intervención de 20.896 metros cuadrados, distribuido en las parroquias: Huachi Grande, Huachi Chico, La Merced e Izamba.

Estabilización y Reforzamiento de Taludes y Mejoramiento de las calles Edmundo Martínez, por un millón de dólares, que al momento sirve a los moradores del sector de Laquigo en la parroquia Pinllo, con la conformación de 3.635 metros cúbicos de talud.





Construcción de la Primera Escombrera Guagrahuayco, por 800 mil dólares, en ejecución, ubicada en la parroquia Unamuncho, donde se depositarán los escombros generados por las construcciones y derrocamientos, bajo la administración de la Gidsa.

Obras de Agua Potable en los sectores de Chibuleo, Yanahurco, Tororas e Illagua Grande, con una inversión de cuatro millones de dólares.

Rehabilitación de la avenida Indoamérica, quebrada Pisocucho, por un valor de 931 mil dólares, terminado, con la construcción de colectores de alcantarillado de aguas servidas y aguas lluvias.

Construcción e Implementación del Centro de Revisión Técnica Vehicular (CRTV), por 3.8 millones de dólares, en ejecución, con un área de intervención de 22.300 metros cuadrados, incluye bloque administrativo con oficinas para las jefaturas de matriculación y revisión vehicular, entre otros.

Construcción de Planta de Tratamiento de Aguas Servidas para Ambato, por un monto de 26.1 millones de dólares. Contrato Complementario Construcción de Planta de Tratamiento de Aguas Servidas para Ambato, por 4.6 millones de dólares.

Construcción del Centro de Gestión Integral de Fauna Urbana, por 900 mil dólares, en un predio de 6.482 metros cuadrados y un área de construcción de 1.300 metros cuadrados, para quirófanos, hospitalización y recuperación de las mascotas, consultorios, zona de adopciones, entre otros.

Construcción del Centro de Desarrollo Infantil El Belén, por 280 mil dólares, en ejecución, cuenta con áreas para la atención de 60 niños, entre 12 y 36 meses de edad, con todos los servicios.

Construcción de Áreas Recreativas del Barrio La Floresta, calles Augusto Arias y Celiano Monge, por 80.334 dólares, terminado, con 665 metros cuadrados de intervención, se levanta una cancha de mini básquet con graderíos, área de juegos infantiles, área de escalar, área de arborización, etc.

Repotenciación para Mejorar la Funcionalidad del Edificio del Registro de La Propiedad, por 249.921 dólares, en ejecución, con la intervención de los 4 pisos del Edificio Municipal Centro, remodelación interior, redistribución de espacios, construcción de archivos documentales, etc.

Asfaltado, Adoquinado y Obras Complementarias en Parroquias, por 945 mil dólares.

Regeneración Área Municipal Deportiva en Pinllo, por 135 mil dólares. Construcción de Baterías Sanitarias en Estadios Ligas Parroquiales, por 189 mil dólares.

Construcción del Reloj y Readecuación de las Escalinatas del Pasaje Pelileo, por 1.3 millones de dólares. Construcción de bloque de nichos en el Cementerio de Picaihua, sector Techo Propio, por 62 mil dólares. Mantenimiento de Mercados de Ambato, por 231.588 dólares, entre otros.





Emergencia sanitaria

Entre las acciones más importantes por la pandemia del coronavirus se destaca la desinfección permanente de vías de las parroquias urbanas y rurales del cantón Ambato.

Entrega de bombas de fumigación a los representantes de las 18 juntas parroquiales, además de productos para la desinfección permanente.

Adquisición de trajes de bioseguridad, mascarillas y guantes que se han entregado para proteger a los funcionarios municipales que se encuentran en primera línea.

Entrega de trajes de bioseguridad, mascarillas y guantes al personal del Hospital Municipal Nuestra Señora de La Merced, Gidsa, Hospital Docente Ambato, Hospital del IESS, Policía Nacional, Cárcel de Ambato y otras instituciones.

Generación de un plan de contingencia para garantizar el abastecimiento de productos de primera necesidad en las plazas y mercados, según el número de cédula. El plan fue recomendado a otros municipios por la Asociación de Municipalidades del Ecuador (AME).

Ejecución de un plan integral para la reapertura parcial del Mercado Mayorista de Ambato, que se logró en condiciones adecuadas, garantizando el abastecimiento de productos al país, con el apoyo de la Municipalidad de Ambato, Gobernación, Fuerzas Armadas, Policía Nacional, etc.

Entrega de más de diez mil kits alimenticios a personas de escasos recursos económicos, a través del Voluntariado Ambato La Gran Ciudad.

Expedición de ordenanza que exonera a los establecimientos turísticos del pago de la Licencia Única de Funcionamiento (LUAF), como parte del apoyo brindado a los ambateños para lograr la reactivación económica del cantón.

Creación del Proyecto Integral de Salud para Contener el Covid-19, con siete brigadas médicas, adquisición de 10 mil pruebas PCR y 30 mil pruebas Rápidas, creación del CAPO y apertura de tres centros de atención a niños y personas en estado de vulnerabilidad, por 97 mil dólares.

Comunicación Institucional

